



S.I.T.G.

SINDICATO INDEPENDIENTE
DE TRABAJADORES DE GEFCO

Negociación Convenio Colectivo (04/10/18)

El próximo lunes, procederemos a firmar el Convenio Colectivo que llevamos meses negociando.

Cuando decimos negociando nos referimos a aplicar, ni más ni menos, el significado que tiene la palabra que nos es otro que “tratar un asunto para llegar a un acuerdo o solución”.

No ponemos en duda que a dicho acuerdo se llega si a las partes implicadas les satisface el resultado, pero lo que sí es condición inexcusable para que exista dicha negociación es predisposición por parte de cada una ellas.

Podemos afirmar con rotundidad que para esta negociación (y todas) sólo dos partes cumplieron ese requisito: la Dirección y el SITG.

Por parte tanto de la CIG como de la UGT, sólo existió (como siempre) una actitud oportunista y demagógica de la cual pretenden sacar provecho sin tener en cuenta las consecuencias.

Es un repetición continua de aplicación de la misma táctica (y más ahora tan cercanas unas elecciones sindicales): no firmar nada que pueda firmar el SITG (aunque esto pueda ser bueno para los trabajadores). Su objetivo único: la crítica y el ataque sin más, como sea.

Así como iba avanzando la negociación, percibíamos un nerviosismo creciente tanto en el representante de la CIG como en el de la UGT ¿motivo?, no les gustaba lo que estaban oyendo:

- Haber conseguido que volvieramos a vincular el incremento salarial al IPC, después de tantos años, no se lo esperaban y los descolocó sobremanera.
- Tampoco esperaban que se incrementaran como se ha hecho la mayoría de las ayudas sociales (el doble y en el caso de las bolsas de estudios al triple), e intentan menospreciarlo,
- Esperaban anotarse el tanto del nuevo sistema de contrataciones de ETT a GEFCO, y como se hace dentro del marco del Convenio, y, éste no lo firman, no pueden anotarselo, pues entonces vamos a intentar quitarle valor....
- Por no hablar de la prima de productividad, que muy mal tienen que ir las cosas para no llevarse un buen “pellizco”

UGT y CIG, saben que es un buen Convenio, y lo temen. Saben que es un buen Acuerdo y los pone nerviosos. Saben que hasta aquí se podía llegar, y se llegó; y ellos, van a intentar objetarlo con todas sus fuerzas y las armas de que dispongan, que, normalmente, como ya dijimos, no son otras que la demagogia, el oportunismo barato y la mentira pura y dura.

Sabemos que a esta nota va a seguir, inmediatamente, una por su parte, en la que nos atacarán ferozmente (muchas veces incluso llegando a lo personal), va a ser más de lo mismo, es muy predecible todo lo que hacen y también lo que no hacen, pero, estamos tranquilos porque, también sabemos que vosotros los tenéis calados desde hace tiempo y sabéis perfectamente a lo que juegan.

La próxima semana os informaremos extensamente del contenido del nuevo Convenio Colectivo

GRACIAS POR VUESTRA PACIENCIA Y COMPRESION!!!!